

PlantaDoce.

Empresa

Ribera construirá un nuevo centro de salud en Denia

El grupo sanitario ha anunciado formalmente este jueves a la Conselleria de Sanitat su voluntad de construir un nuevo centro de salud en la zona básica de Denia. Ribera ha remitido un escrito a la administración autonómica.

PlantaDoce
2 jun 2022 - 13:11



Ribera, más fuerte en tierras levantinas. El grupo sanitario ha anunciado formalmente este jueves a la Conselleria de Sanitat su voluntad de construir un nuevo centro de salud en la zona básica de Denia. **El director gerente del Departamento de Salud de Denia (DSD), Javier Palau**, ha remitido esta misma mañana un escrito al Comisionado de la Conselleria de Sanitat en Denia, Juan Puig, anunciando el compromiso.

PlantaDoce.

En el documento también se informa de la constitución de un equipo de trabajo para la redacción del Plan Funcional del nuevo centro de salud. En la elaboración del texto participa un grupo de expertos adscritos a la dirección, entre los que figuran tanto perfiles asistenciales, como jurídicos y técnicos, según informa Ribera en un comunicado.

El primer paso, añade el gerente del DSD, es identificar los actuales recursos disponibles para dimensionar el nuevo centro de salud, en función de la población protegida. La concesionaria ya habilitó parte del edificio del antiguo hospital de La Pedrera para la puesta en marcha de un centro sanitario integrado con las especialidades más demandadas como: medicina familiar y comunitaria, pediatría, oftalmología, otorrinolaringología, ginecología, dermatología, reumatología, odontología y fisioterapia; además de las unidades de planificación familiar, salud mental infanto-juvenil y daño cerebral.

Ribera constituye un equipo de trabajo para la redacción del Plan Funcional del nuevo centro de salud

Por otra parte, en el escrito también se insta a la Conselleria de Sanitat a ofrecer información sobre el emplazamiento y dimensiones del suelo de dominio público destinado a la construcción del nuevo centro de salud.

Para Palau, el anuncio forma parte del compromiso del Grupo sanitario Ribera para mejorar la atención a los pacientes del departamento y supone invertir un 33% más de lo acordado con la administración en el contrato de concesión.

Ribera es un grupo hospitalario fundado en 1997. Su accionista principal, con un 90% del capital, es Centene Corporation, una de las principales aseguradoras estadounidenses. Banco Sabadell es el otro accionista, con un 10%. En España, Ribera está presente en diferentes comunidades autónomas, gestionando una decena de hospitales.